

## KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr.Wb.

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunianya sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi yang berjudul “*Second Account Instagram* Sebagai Media Keterbukaan Diri Mahasiswa Kota Bandung” sebagai syarat untuk menyelesaikan program sarjana (S1) pada program sarjana ilmu komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.

Pada kesempatan kali ini, peneliti ingin mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada Bapak Vikry Abdullah Rahiem, S.I.kom., M.I.kom selaku dosen pembimbing skripsi, yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama menyusun skripsi dan memberikan banyak ilmu serta solusi untuk setiap permasalahan atau kesulitan dalam penulisan karya skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa penulisan ini tidak dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak dalam bentuk dukungan moril maupun materil. Oleh karena itu penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini, diantaranya kepada :

1. Bapak Dr. M. Budiana, S. Ip., M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung
2. Bapak Drs. Kunkunrat M.Si selaku Wakil Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung

3. Bapak H. Rasman Sonjaya, S.Sos., M.Si selaku ketua Program Studi Ilmu Komunikas Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung
4. Ibu Yanti Susila T. S.Ag., M.Si. selaku sekretaris Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung
5. Seluruh Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung yang telah memberi ilmu yang sangat bermanfaat bagi peneliti.

Terimakasih pula saya ucapkan kepada kedua orang tua saya Budi Firman Arief dan Windiarty serta adik saya Nadifa Putri Balqis yang telah memberi semangat, memberikan dukungan, serta doa yang selalu mereka ucapkan kepada saya sehingga mereka pula yang menjadi motivasi saya untuk menyelesaikan penelitian ini. Semoga saya bukan hanya dapat menulis penelitian skripsi, tapi akan berlanjut ke penulisan tesis dan disertasi untuk membanggakan mereka sebagai orang paling berharga.

Terimakasih juga saya ucapkan kepada orang-orang disekitar saya yang selalu menjaga, menemani, dan memberikan semangat ditengah lika-liku penulisan penelitian ini, diantaranya kepada :

1. Kepada teman-teman SMA saya, Farhan Nugra, Salim Saleh, Ridho Muhammad, Dafa Augienanda, Naufal Yona, Tara Alietha, dan Matin Rafa yang menemani, mendukung, dan menghibur saya saat melewati

masalah terkait penelitian ini, sehingga saya tetap semangat dan terhibur.

2. Kepada pasukan yang sering menetap di Apartemen saya Athfin Nasukhi, Febri Catur Pamungkas, dan Rivan Hana Saputra yang selalu menghibur dan menemani saya selama 4 tahun berkuliah di UNPAS. Semoga kalian sukses kedepannya.
3. Terimakasih kepada Ditsa Fristianelis yang selalu mendukung saya dan membantu saya melewati kesulitan dalam mengerjakan skripsi maupun kesulitan dalam keseharian saya.
4. Terimakasih kepada teman-teman ukhti hijabi terutama Resha Yuniar, Bilqista Rahmah, Alma Tasya, Al Adila, dan Venni Vidya yang menemani melewati masa-masa perkuliahan dan membantu dalam pengerjaan skripsi ini.

Peneliti sepenuhnya menyadari bahwa penulisan laporan ini masih amat sangat jauh dari kata kesempurnaan dan memiliki banyak kekurangan. Namun Insya Allah seiring dengan seringnya berlatih kedepan nya peneliti bisa memperbaiki dan belajar lebih baik. Maka dari itu peneliti mengharapkan usul, saran, dan petunjuk dari berbagai pihak sebagai bekal langkah peneliti diwaktu yang akan datang agar peneliti dapat memperbaiki kekurangan dan kesalahan dalam penulisan karya ilmiah kedepannya. Semoga karya skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti khususnya dan bagi semua pihak pada umumnya.

Wassalamualaikum Wr. Wb.

Bandung, 15 Desember 2021

Hormat saya,

Rafi Muhammad Fauzan